

宮古地区労働三団体共催 (連合宮古・平和環境宮古地方労働組合センター・宮古地区友愛会)

2021 春季生活闘争宮古地区決起集会

2021 春季生活闘争宮古地区決起集会が3月17日(水)宮古市民総合体育館シーアリーナにて開催されました。宮古地区労働三団体が共催し毎年、行っています。

(昨年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止)

1. 開会: 連合宮古 伊東喜幸事務局長
2. 代表挨拶: 連合宮古 花輪政文議長
3. 情勢報告: 連合岩手 佐藤伸一事務局長
4. 単組報告: JP 労組 (連合宮古)
慈苑労組 (平和環境宮古地方労働組合センター)
東北電労 (宮古地区友愛会)
全農林労組 (連合宮古)
5. 議会報告: 竹花邦彦市議会議員
畠山 茂市議会議員
6. 閉会: 宮古地区友愛会 鈴木 聡会長



花輪議長

佐藤事務局長

藤島さん (JP 労組)

大森さん (電労)

八谷さん (全農林)



竹花議員

畠山議員

鈴木会長

なお、慈苑労組の報告は連合宮古の伊東事務局長が行いました。

コロナ禍の中、宮古地区としては労働三団体の活動はもとより、連合と労福協の活動も含めて「集まっの」開催は1年ぶりとなりました。連合岩手からの情勢報告、各単組からの春闘の取り組み方針、そして議員の方々からの市政報告並びに現状への課題等、さまざまなお話がありました。こうしたことを共有できたということは大変、有意義な集会であったと思います。

報告いただいた皆様に感謝を申し上げます。また、集会に参加いただいた構成組織の皆さん、ありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。

今次、春季生活闘争におきまして、すべての組織が成果をあげられるよう、ともにがんばりましょう。